

LAXOU

# Rénovation urbaine : bientôt du concret

Architecte, sociologue et paysagiste sont venus sur le parking de l'Intermarché pour rencontrer les habitants. La concertation se poursuit autour du projet urbain aux Provinces.

Lors de la dernière rencontre publique du 11 juin, il avait été promis de vite se retrouver. Ce fut chose faite mercredi. Albert Amar, architecte urbaniste en charge du projet, Bénédicte de la Taulade, sociologue, et Bernard Cavalié, paysagiste étaient présents à Laxou afin de poursuivre la concertation avec les habitants des Provinces.

La matinée conviviale, passée sur le parking Intermarché, a été consacrée à des échanges directs, avec des maquettes du projet comme support de discussion. Beaucoup d'interrogations en termes de délais, de calendriers, de nature des travaux et des questions plus personnelles sur la disparition ou non d'arbres cinquantenaires et de la démolition de bâtiments.

Après une visite des deux sites (Maison du projet et abords des



Une habitante interpelle Albert Amar sur la question de l'abattage des arbres.

immeubles Savoie et Bourgogne) pour lesquels une intervention terrain est programmée en 2019, le groupe s'est retrouvé à la Maison du projet.

Le programme d'actions a été présenté devant Laurence Wieser, les bailleurs sociaux et Christophe Dabescat, président du conseil citoyen accompagné de membres associatifs.

L'ANRU permet de réaliser des opérations préconventionnées afin d'intervenir sur des secteurs n'impactant pas les travaux d'ampleur. Concrètement l'espace situé à l'emplacement de la cour de récréation de l'école Pasteur, sera aménagé de façon qualitative et verra la création d'espaces de détente, de jeux et de sport. Il en sera de même derrière les immeubles Savoie et Bourgogne.